
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Remagen vom 
08.06.2015 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 21.05.2015 
 
Tagungsort:  Sitzungssaal des Rathauses, Bachstraße 2, 53424 Remagen   
 
Beginn:  17:00 Uhr 
 
Ende:   17:14 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Vorsitzender 
Herbert Georgi   
 
Beigeordnete/r 
Rainer Doemen   
Rolf Plewa   
Joachim Titz   
 
stellvertretende Ausschussmitglieder 
Karin Keelan Vertretung für Herrn Prof. Dr. Frank Bliss 
 
Ausschussmitglieder 
Dr. Konstanze Ameskamp   
Jürgen Blüher   
Heinz-Peter Hammer   
Carsten Jacob   
Walter Köbbing   
Alexander Lembke   
Norbert Matthias   
Jürgen Meyer   
Volker Thehos   
Michael Uhrmacher   
Jürgen Walbröl   
Christine Wießmann   
 
Verwaltung 
Gisbert Bachem   
Marc Bors (bis P. 2 nö) 
Adalbert Krämer   
Matthias Kunz (bis P. 3 nö) 
Frank Nelles   
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Schriftführer/in 
Martina Frömbgen   
   

Entschuldigt fehlen: 

 
Ausschussmitglieder 
Prof. Dr. Frank Bliss   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Auf Antrag der CDU- und der FBL-Fraktion (der schriftliche Antrag ist den Aus-
schussmitgliedern bereits mit der Beschlussvorlage zugegangen) wird nachstehen-
der Punkt einstimmig zusätzlich in die Tagesordnung aufgenommen: 
 

2. Schnelles Internet mit ausreichendem Datenvolumen zu bezahlbaren Preisen; 
Ortsteil Unkelbach; Antrag der Fraktionen CDU und FBL 

 
Der bisherige Tagesordnungspunkt 2 „Mitteilungen und Anfragen“ erhält damit die 
Ziffer 3.  
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Vorlage der Niederschrift über die 10. öffentliche Sit-

zung vom 04.05.2015 
 

    
 2   Schnelles Internet mit ausreichendem Datenvolumen zu 

bezahlbaren Preisen; Ortsteil Unkelbach; Antrag der 
Fraktionen CDU und FBL 

 

  0164/2015  
 3   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
11. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
----------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Vorlage der Niederschrift über die 10. öffentliche Sitzung vom 

04.05.2015 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
zur Kenntnis genommen   
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Zu Punkt 2 – Schnelles Internet mit ausreichendem Datenvolumen zu be-

zahlbaren Preisen; Ortsteil Unkelbach; Antrag der Fraktionen 
CDU und FBL 
Vorlage: 0164/2015 – 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Der gemeinsame Antrag der CDU- und der FBL-Fraktion ist in der Beschlussvorlage 
wiedergegeben. Hieraus geht hervor, dass vor allem der Ortsteil Unkelbach unter-
versorgt ist.  
 
Herr Bors erläutert anhand des Breitband-Atlas des Bundes die derzeitige Versor-
gungssituation für Kripp, Unkelbach, Oedingen und Bandorf. Die Kosten für eine 
Verbesserung der Internetleistung liegen bei einer sechsstelligen Summe (Eine Er-
höhung der Internetleistung auf 30 Mbits kostet mehrere 100.000,00 €.). Die Telekom 
ist nicht bereit, diesen Betrag zu investieren. Im Sommer dieses Jahres ändern sich 
allerdings die gesetzlichen Regelungen, so dass die Versorgung kostengünstiger 
werden dürfte. Ob Fördermittel erhältlich sind, wird derzeit mit dem Breitband-Büro 
abgeklärt. Da Unkelbach allerdings nicht als unterversorgt gilt, ist eine finanzielle 
Förderung fraglich.  
 
Nach abgeschlossener Beratung sagt die Verwaltung zu, die genauen Kosten zu er-
mitteln und zu klären, ob Fördermittel erhältlich sind. Im Herbst soll dem Ausschuss 
ein neuer Sachstandsbericht gegeben werden.  
 
zur Kenntnis genommen   
  
 
 
Zu Punkt 3 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

a) Mitteilungen 
 

Entsprechend dem Wunsch aus der letzten Haupt- und Finanzausschusssit-
zung stellt der Vorsitzende den neuen Mitarbeiter, Herrn Thorsten Düngen, 
vor, der im Anschluss an seine Ausbildung in ein Beamtenverhältnis auf Probe 
übernommen werden soll. Herr Düngen hat seinen Abschluss mit der Note 
„gut“ absolviert. Seine guten theoretischen Kenntnisse spiegeln sich in der 
Praxis wider.  
 
Im Anschluss stellt Herr Düngen sich persönlich vor und schildert  seinen bis-
herigen schulischen Werdegang.  

 
 Der neue Mitarbeiter wird im Fachbereich 3 – Ordnung und Soziales –  

eingesetzt. 
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b) Anfragen 

 
Anfragen liegen keine vor. 

 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 17:14 Uhr. 
 
Remagen, den 17.06.2015     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Herbert Georgi Martina Frömbgen  
Bürgermeister  
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